

Ingresan a cinco niños en Paraguay por sospecha de arbovirosis

Image not found or type unknown



Transmisor del dengue

Asunción, 3 feb (RHC) Instituciones pediátricas paraguayas mantienen este viernes ingresados a otros cinco niños diagnosticados como sospechosos de padecer enfermedades arbovirales (transmitidas por mosquitos y otros artrópodos) como dengue y chikungunya.

Los síntomas de los menores, dos de ellos hospitalizados en una sala de lactantes del capitalino Hospital de Clínicas, son compatibles con las dos afecciones, declaró al diario HOY el profesor Ricardo Meza, del Departamento de Emergencias Pediátricas de esa entidad.

El equipo de médicos que atiende a ambos menores, quienes presentan síndrome febril, permanecen estables y fuera de riesgo, aunque el más pequeño tiene menos de 15 días de vida, espera por los resultados de laboratorio para confirmar o descartar dichas infecciones, transmitidas por el mosquito

Aedes aegypti.

Los otros tres infantes que están en la sala de medicina interna pediátrica muestran similares cuadros y uno de ellos exhibió signos de alarma, por los que estuvo 48 horas ingresado en terapia intensiva de manera preventiva, señaló el especialista.

El profesor Meza recordó que “ya estamos ante una situación endémica de dengue y chikungunya, por lo que hay que prevenir signos como fiebre, cefalea, dolores de articulaciones y de estómago, sangrado, moretones y hematomas”.

Autoridades locales reportaron la víspera el fallecimiento de uno de los cuatro niños ingresados en el Hospital Nacional de Itauguá (39 kilómetros al este de esta ciudad) con diagnóstico de fiebre chikungunya.

Los especialistas pidieron ayuda para salvar a otros tres bebés reportados sospechosos del padecimiento, uno de ellos internado en terapia intensiva, mientras permanecen en observación cinco mujeres embarazadas con alto riesgo por síntomas de chikungunya.

La directora de esa entidad de salud, doctora Yolanda González, reportó horas antes el ingreso en el nosocomio de tres recién nacidos en terapia intensiva debido a esta enfermedad, contraída en el vientre de sus madres tras contagiarse ellas antes del parto.

El aumento de casos de fiebre chikungunya, que daña a menores de 10 años, mayores de 65 y pacientes con patologías de base, comenzó días atrás a afectar a gestantes y a sus hijos recién nacidos, declaró González al diario ABC Color. (**Fuente:** [Prensa Latina](#)).

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/salud/312676-ingresan-a-cinco-ninos-en-paraguay-por-sospecha-de-arbovirosis>



Radio Habana Cuba